

Stay Gold

附属中1年1組

学級通信【第1号】

令和7年4月8日(火)

発行者: 湊 直也

㊦ 入学おめでとう！輝き続ける3年間にしましょう！

いよいよ中学校生活のスタートです。

附属中での3年間全体で考えると、1年生は深く広く根を張る1年になると思います。小学校の時とは違い上手くいかないこともあると思います。ですが、それは、『できるようになりたい！』『成功させたい！』と思っている証です。

今後、いろいろなことにチャレンジし、経験を積むことで、3年後に大輪の花を咲かせる1年にしましょう。

学級通信のタイトルは『Stay Gold (ステイ ゴールド)』としました。『輝き続ける』という意味があります。

この学級通信に書くことが、『一人一人の輝き』や『クラスの輝き』に繋がれば幸いです。1年間よろしくお願いします。

第1学年主任・担任 湊 直也

☆第1学年担当 挨拶☆

ご入学おめでとうございます！6期生の皆さんにお会いできるのを楽しみにしていました。皆さんは附属中学校でやりたいことや目標はありますか？皆さんが自分の想像を超える自分に出会うために日々の活動をこれから精一杯サポートしていきたいと思います。たくさんお話をしましょうね！よろしくお願いします。

担任 宮本 耕平

みなさん、入学おめでとうございます。新しい仲間と共に新しい生活がスタートしますね！「あんなことしたい、こんなことやってみたい」というチャレンジ精神・ハングリー精神を大切に、大きな夢を育てて咲かせていきましょう。みなさんが新たな仲間とともに学ぶ日々を、精一杯サポートします。よろしくお願いします。

副担任 篠崎 明子

保護者の皆様へ

ご入学おめでとうございます。お手数ですが、中学生になったお子さんへの成長に対する思いや願い等、保護者のみなさまのご意見を是非お聞かせください。なお、どのお子さんへのメッセージか分かるように、保護者の方のお名前の記入をお願いいたします。生徒たちの励みにさせていただきますので、よろしくお願いいたします。

より